

FADEX® RAPID

FR – Application:

Nettoyant mains à usage professionnel dans l'horticulture et le maraîchage.
Produit de nettoyage liquide, prêt à l'emploi, pour l'élimination des pathogènes, de la sève, des résidus végétaux et des produits de protection des plantes.

Recommandation d'utilisation: Mettre 3 ml de FADEX® Rapid dans la paume de la main. Nettoyer pendant 30 secondes:

- a) **Pour un nettoyage sans eau:** Essuyer les mains avec du papier jetable.
- b) **Pour un nettoyage à l'eau:** Rincez à l'eau et séchez avec du papier jetable.
- c) **Pour le nettoyage d'objets/couteaux:** Remplir un récipient de FADEX® Rapid, laisser tremper l'objet/le couteau. Retirez l'objet et essuyez-le avec du papier jetable. Remplacer la solution de nettoyage tous les jours, ou plusieurs fois par jour selon l'état de la solution.

Sans alcool – sans parfums. Également pour le nettoyage sans eau

UK – Application:

Hand cleaner for professional horticulture. Liquid, ready-to-use cleaning agent for removal of organic and inorganic pollution, sap, vegetable residues, and chemical contamination

Usage recommendation: Put 3 ml FADEX® Rapid in the palms of the hand. Clean for 30 seconds:

- a) **For cleaning without water:** Wipe hands with a disposable paper towel.
- b) **For cleaning with water at a sink:** Rinse off dirt with water and dry with a disposable paper towel.
- c) **For cleaning objects/knives:** Fill container with FADEX® Rapid, leave object/knife to soak. Remove object and wipe clean with a disposable paper towel. Refresh the cleaning solution daily, or multiple times per day depending on the intensity of dirt.

Without alcohols - without perfume additives. Also for cleaning without water

INGREDIENTS: AQUA; CITRUS LIMON JUICE; SODIUM C9-22 ALKYL SEC SULFONATE; SODIUM LAURETH SULFATE; PHENOXYETHANOL; SODIUM CUMENESULFONATE; POTASSIUM CUMENESULFONATE; TRIDECETH-7; SODIUM CHLORIDE; C10-18 TRIGLYCERIDES



58509-01


royal brinkman
global specialist in horticulture

810574

2. Korrektur

Artikel: 58509-01

FADEX RAPID Brinkman mehrsprachig

Druckbild: Rückseite

Druck: schwarz / rot

Wicklung: Wortanfang voraus

Auflage: 1 0 0 0

Druck: Konventionell / Digital

DRUCKEREI GERLOFF KG

Geschäfts- & Formulardruck seit 1972

Telefon (0 41 91) 91 07-0 · Telefax (0 41 91) 91 07-66

Porsching 14 · 24568 Kaltenkirchen

info@druckerei-gerloff.de · www.druckerei-gerloff.de

Abzug bitte an uns zurück!

- druckreif
- druckreif nach Änderung
- neuer Abzug erforderlich

Norderstedt, den 23.12.2021

Datum

Unterschrift